



Ibagué, 18 de octubre de 2024

## Comunicado de prensa 2283

## Alcaldía de Ibagué reforzará la seguridad en la Plaza de la 21 y calle 19

Con un trabajo conjunto, entre la Administración Municipal, la Policía metropolitana, el Batallón de Fuerzas Especiales Urbanas y otras dependencias, se realizarán operativos de seguridad en diferentes zonas de la ciudad.

La Alcaldía de Ibagué anunció que, por medio de un trabajo en conjunto con la Policía Metropolitana y el Batallón de Fuerzas Especiales Urbanas, BAFUR, reforzará la seguridad de la zona de la Plaza de la 21 y la calle 19 en respuesta a las preocupaciones de los comerciantes y residentes por el aumento de la delincuencia en la zona.

"Hemos analizado la operatividad de la Policía en el sector, y además de eso, hemos coordinado lo que van a ser unos operativos en la zona con no solamente la Policía Nacional, Migración, con participación de las Secretarías de Movilidad, Gobierno, Salud, Infibagué y el BAFUR, que se encuentra en la ciudad de Ibagué. Lo que pretendemos es lograr seguir disminuyendo las actividades delincuenciales que generalmente se registran allí, alrededor de ese lugar", indicó Edwar Amaya, secretario de Gobierno.

Durante una reunión con los comerciantes, Amaya detalló que las medidas incluirán operativos policiales integrales para mejorar la seguridad y el control del espacio público. Además, se tomarán acciones específicas para abordar el comercio informal, que en algunos casos ha facilitado actividades delictivas en la zona.

Por su parte, Luis Albeiro Mora, presidente de la Asociación de Comerciantes del Tolima, valoró positivamente el compromiso de las autoridades, destacando que persisten desafíos relacionados con la movilidad y la presencia de mercados informales.

"El tema que más nos aqueja es la movilidad, al igual que el espacio público, la seguridad y lamentablemente por parte de la misma Policía, se han dado cuenta de que hay familias que están utilizando estos mercados informales para poder cometer actos delictivos, y es algo que nos preocupa, porque esto afea el entorno laboral y social de la Plaza de la 21 y sus alrededores", afirmó Mora.

















Con los nuevos operativos, se espera una mejora en la seguridad y el orden, garantizando un entorno más seguro tanto para los comerciantes como para los ciudadanos.











